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A Werte 

 

1. Wir sind zu allen Menschen höflich. 

2. Wir lösen Konflikte friedlich. 

3. Im Schulhaus bewegen wir uns langsam, sind leise und rücksichtsvoll. 

 

B Schulhaus / Schulhof 

 

1. Die Schüler des Bereichs "geistige Entwicklung" kommen ab 07:30 Uhr in die 

Schule. 

Sie werden an der hinteren Tür der Schule empfangen. 

Die Schüler des Bereichs "Lernen" kommen ab 07:45 Uhr herein.  

Sie gehen über den Schulhof. 

 

2. Fahrräder werden an den Fahrradständern abgestellt und selbst abgeschlossen.  

Die Schule haftet nicht für Schäden. 

3.   Im Schulhaus tragen wir keine Hüte oder Mützen, außer aus religiösen Gründen. 

4.  Jeder muss pünktlich sein. 

     Alle gehen direkt in ihren Unterrichtsraum.  

 

5. Jacken werden an die Garderobe gehängt. 

6. Unterrichtsmaterialien und Möbel werden sorgfältig behandelt. Eltern haften bei      

    Schäden. 

 

7. In den kleinen Pausen bleiben wir im Unterrichtsraum. 

8. In den Hofpausen gehen alle sofort auf den Pausenhof. 

9. In den Hofpausen sind MP3-Player mit Kopfhörern erlaubt. 

10. Alle Vorfälle sind sofort der Aufsicht zu melden. 

11. Die Kinder der Klassen 1 bis 5 und die Unterstufe und Mittelstufe dürfen das  

      Klettergerüst nutzen. 

 

12. Am Ende der Hofpause stellen sich alle Schüler klassenweise an. 

13. Das Schulgelände darf nur mit Erlaubnis von Lehrern oder Erziehern verlassen  

      werden. 
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14. Toiletten werden sauber gehalten. Die Türen sind geschlossen. 

15. Rollstuhlfahrer, körperlich beeinträchtigte Schüler mit Begleitung oder das  

      Personal dürfen den Fahrstuhl benutzen. 

 

16. Fenster und elektrische Geräte bedienen nur Lehrer oder Personal. 

17. Die Schule haftet nicht für Wertsachen, Geld und technische Geräte. 

18. Eigene internetfähige Geräte (z.B. Handy, Smartwatch) sind im Schulgelände  

      verboten.  

      Sie sind ausgeschaltet und in der Schultasche.  

      Bei Verstoß wird das Gerät vom Lehrer weggenommen. 

      Bei Wiederholung, müssen die Eltern das Gerät abholen. 

      Wenn das Gerät nicht abgegeben wird, werden die Eltern informiert. 

 

19. Nach der letzten Unterrichtsstunde werden die Stühle hochgestellt und die Tafel    

       gewischt. 

 

20. Nach Schulschluss verlassen alle sofort das Schulgelände. 

21. Wer absichtlich gegen die Regeln verstößt, muss mit Maßnahmen rechnen. 

 

C Sicherheit und Gesundheit 

 

1. Die Schultüren sind immer zu. Fremde Personen dürfen nur nach Anmeldung  

herein. 

2.   Steine, Schneebälle und andere Gegenstände dürfen nicht geworfen werden. 

3.   Rauchen, Alkohol und Drogen sind verboten.  

      Getränke mit Energy dürfen nicht getrunken werden. 

      Waffen sowie waffenähnlichen Gegenständen sind nicht erlaubt.  

 

4.   Niemand darf Drogen in die Schule mitbringen. 

5.   Unfälle und Verletzungen sind sofort zu melden. 

 

Diese Haus- und Hofordnung tritt am 29.10.2024 in Kraft. 

 

 

___________________ 

gez. Conny Majatschek 

-Schulleiterin- 


